

# Das war 2023: Ereignisse aus der Geschäftswelt

## Richtfest für neues Verwaltungsgebäude

Steuerberatungskanzlei Dr. Steinmetz & Fiedler zieht in den Gewerbepark um

**HENSTEDT-ULZBURG.** Im Juni feierte die Kanzlei Dr. Steinmetz & Fiedler Steuerberatungsgesellschaft mbH Richtfest ihres neuen Verwaltungsgebäudes im Kirchweg 128 c. Die Kanzlei ist Teil der „Gem-Gruppe“, ein Zusammenschluss von Steuerberatern, Wirtschaftsprüfern, Rechtsanwältinnen, IT-Spezialisten und Datenanalysten. Seit über 40 Jahren ist die Steuerberatungskanzlei im Non-Profit-Bereich tätig – und das mittlerweile bundesweit. Durch stetiges Wachstum war das bisherige Verwaltungsgebäude aus Tiedenkamp zu klein geworden. Der Umzug in das großzügige neue Gebäude ist für den März dieses Jahres geplant. Um die Nachfrage nach Kapazitäten in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg zu erfüllen, wird das neue Verwaltungsgebäude eines Kites beheimaten. Zudem besteht die Möglichkeit, einzelne Büroetagen als Co-Working-Space inklusive Nutzung einer Werkstätte anzumieten.

**Kontakt:** [kanzlei@gem-gruppe.de](mailto:kanzlei@gem-gruppe.de), [www.gem-gruppe.de/vermietung-kirchweg](http://www.gem-gruppe.de/vermietung-kirchweg)

Foto: Dr. Steinmetz & Fiedler Steuerberatungsgesellschaft mbH



## Bäckerhandwerk in guter Tradition

Bäckerei Wagner übernahm vier Filialen von Traditionsbäcker Holger Rathjen

**HENSTEDT-ULZBURG.** Traditionsbäckerei ist immer gefragt, deshalb hat Jan Wagner, selbst Bäckermeister in dritter Generation, im Juli die vier Filialen von Traditionsbäcker Holger Rathjen übernommen. Er vergrößerte sich damit von zwei auf sechs Filialen und hat auch alle Mitarbeiter übernommen.

Alle Backwaren werden weiter nach den bekannten Kriterien der Traditionsbäcker produziert. Das Handwerkliche, Traditionelle ist Jan Wagner wichtig. Ein ortsnahesiger Landwirt liefert dafür Weizen und Roggen. Hier wird noch mit Vor- und Backtriebmittel gearbeitet, auch Emmer-Brute und Brute mit Ananasth gibt es. Selbstverständlich bietet er auch eine große Auswahl an süßen Gebäck von Keksen bis zu mehrstreckigen Hochzeitskuchen an. Und natürlich wurden auch bewährte und beliebte Rezepte von der Bäckerei Rathjen übernommen.

**Kontakt:** Bäckerei & Konditorei Wagner, Neuer Weg 8 in 24538 Henstedt-Ulzburg, 04173/24 85

Foto: C. Steinhilber



## Neues Küchenstudio in Lentförhden

bietet individuelle Küchenplanungen und -umbauten aus einer Hand

**LENTFÖRHDEN.** Im Juli 2023 eröffnete das Fließbeker Küchenstudio Regina / Reha Heim und Küche GmbH ein weiteres Studio in Lentförhden, Ratzeburgerplatz 1. An diesem Standort werden zunächst nur begrenzte Öffnungstermine angeboten, vielmehr wird auf individuelle Beratungstermine Wert gelegt. Dies soll auch zu Beginn des Jahres 2024 beibehalten werden. Das Team um Sacha Bertels (Foto 2.v.l.) möchte mehr Zeit in die Beratung geben können und so dem Bedarf der Kunden gerecht werden. Bei den Küchenmöbeln stehen weiteren Programmen verschiedener Hersteller – wie zum Beispiel Hacker – zur Auswahl. Auch bei den E-Geräten ist das Sortiment groß: Siemens, Bosch, Neff oder Blaupunkt sind nur einige davon.

„Es lohnt sich, beim Küchenkauf bei Regina vorbeizuschauen. Hier Sie sich einen Beratungstermin in angenehmer Atmosphäre“, empfehlen Sacha Bertels und sein Team.

**Kontakt:** Telefon 0176/64 32 85 91 oder [info@kuechenstudio-regina.de](mailto:info@kuechenstudio-regina.de)

Foto: Küchenstudio Regina / Reha Heim und Küche GmbH



## “La Vela” gibt Fahrtwind für den Alltag

Neugründung des ambulanten Pflegedienstes

**KALTENKIRCHEN.** Maria Rebe, Inhaberin von „Ambulante Pflege La Vela“, dem ambulanten Pflegedienst für den Kreis Segeberg, Quickborn und Bernsdorf, gibt mit ihrem Team von 18 Betreuungskräften Pflegebedürftigen und Erkrankten aller Altersgruppen, darunter Babys, Kleinkinder, junge Erwachsene und Senior:innen, Unterstützung bei ihren alltäglichen Aufgaben. Zuverlässigkeit und Pünktlichkeit haben die höchste Priorität. Die Versorgung erfolgt stundenweise, sodass sich für die Kunden viel Zeit genommen werden kann. Besonders stolz ist man auf die Besuche und kurzfristige Einsatzplanung, die man Angehörigen in Not bieten kann. La Vela bietet Gesundheitspflege, Betreuungseinstellungen, Demenztbetreuung, Junge Pflege, Vorüberwachungsplanung, Hauswirtschaftliche Versorgung, Familienpflege sowie Pflegeberatungsgespräche an.

**Kontakt:** Ambulante Pflege La Vela, Hamburger Straße 68 in 24568 Kaltenkirchen, 04191/95 47 217.

[info@pflege-lavela.de](mailto:info@pflege-lavela.de), [www.pflege.lavela.de](http://www.pflege.lavela.de)

Foto: Lavela



## Übergabe in kompetente Hände

Ashkan Nouri-Daryani und Nicola Baumann übernehmen Nahkauf und Eifenblüte

**QUICKBORN.** Nach mehr als 15 Jahren übernahm Yusef Beyrik (Foto links) im August die Nahkauf-Filiale in der Laubstraße am Harkshölder Weg in die kompetenten Hände von Ashkan Nouri-Daryani und Nicola Baumann, die das Geschäft mit ebenso viel Enthusiasmus und Kundenliebe wie Beyrik weiterführen. Ihre Devise: Beibehalten, was sich in vielen Jahren bewährt hat – und um interessante neue Angebote erweitern. Das ebenfalls übernommene Blumengeschäft „Eifenblüte“ wird ab Februar 2024 zum „Eichenkloak“ mit Getränke- und Geschenkartikelangebot. Tabakwaren sowie eine große Papeterie- und Schreibwarenabteilung übernommen von Firma Knoll umgestaltet. Der Post- und Luftbereich bleibt auch während des Umzugs geöffnet. Zudem gibt es eine Auswahl gesunder Blumenerkrankungen und so werden auch Bestellungen für alle Bereiche Antizipationsentsprechend.

**Kontakt:** Nahkauf, Harkshölder Weg 187 in 25481 Quickborn, 04106/12 43 25;

Eifenkloak, Harkshölder Weg 99, 04104/425040

Foto: N. Baumann



## “Liebelel” - mit Herzblut für die Kunden

Fachgeschäft für Mode & Wohnaccessoires gründet im September

**HENSTEDT-ULZBURG.** Die „Liebelel“ trägt ihren Namen zu Recht, denn hier sind Nicole Nitschke, die das Geschäft gemeinsam mit ihrem Ehemann Frank Hülser und Madeleine Siemsen führt, mit Herzblut und Leidenschaft für ihre Kunden da. Diese sollen sich in dem Geschäft wohlfühlen.

Hier lässt sich ausgiebig stöbern, bei ausgesuchter schöner Mode, Schmuck, Leder- und hübschen Wohnaccessoires und den für jedes Alter. Beratung steht im Vordergrund und jeder soll das Geschäft mit einem Lächeln wieder verlassen und sich schon auf den nächsten Besuch freuen, so der Wunsch von Nicole Nitschke und ihrem Team. Der Laden ist ein Ort der Begegnung, hier darf und soll gerne miteinander geschmeckelt werden.

**Kontakt:** Liebelel Mode & Wohnaccessoires, Hamburger Straße 72 in

24538 Henstedt-Ulzburg, 01590/19 51 492, [www.die-liebelel.de](http://www.die-liebelel.de)

Foto: A. Lohmann

